
智行理财网
房贷抵个税什么时候才可以实施呢？都提出这么久了怎么还不实施。

房贷抵个税确实已经提出了很久了，大家一直期待着它的出台。但是，好消息是，
就在今年，就在最近几天，个税法有了新的进展官方已经确认了房贷抵个税的信息
，但是比较可惜的是，目前具体抵扣细则还未出台。

房贷抵个税是指住房按揭贷款利息支出可以作为税前抵扣项。如果可以正式的出台
的话，对于贷款买房的人士会有很大的影响，对于购买高档住宅且工资水平较高的
人群来说，出台这项政策是在是一件好事，可以有效的减轻还款的负担。
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